
 
Antrag an die Mitgliederversammlung 2021 des Pfälzischen Schachbundes, Bezirk I 
30.8.21 per E-Mail an Bezirks-Spielleiter Johannes Denzer 
 
 
Der SV Otterberg, Abteilung Schach, stellt den Antrag,  
dass in der nächsten Saison 2021/22 im Bezirk I auch in der Kreisliga  
nur mit 4er-Mannschaften gespielt wird. 
 
Begründung: 
Wegen der aktuell anhaltenden Pandemie sind manche Räume zu klein / zu eng für 2 x 6 Spieler 
(plus Zuschauer...).  
Anderseits erscheint eine Aufteilung in 2 Räume bzw. 2 Zeiten organisatorisch recht schwierig. 
 

 
Mögliche Ergänzung: 
Bei vergleichbaren „äußeren Umständen“ sollte eine Verlängerung für die nächste Saison erfolgen. 
 
Anm.: 
Eine Erweiterung auf die Bezirksklasse wäre denkbar. 
 
 
Friedrich Faul 
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